
御意見・御質問まとめ 

 

御意見、御感想 

 

・ 参考になりました。ありがとうございました。 

 

・ お疲れ様でした。落ち着いた雰囲気で子供たちが一生懸命に取り組む姿が素敵でした。 

指導案について紙媒体をご用意いただきありがとうございました。個人的に紙の方が馴

染みがあるので助かりました。 

 

・ 無駄なものがなくすっきりとした研究発表で、とても見やすかったです。 

授業内容や校内の環境等、参考にしたいところは多かったですが、特に感銘を受けたのは

貴校の研究の流れです。研究発表をするとなると児童も教員も消耗してしまう状況に陥っ

てしまいがちですが、費用対効果が高い、非常に考えられた研究の流れであると感じまし

た。自校の研究の仕方にも反映させていきたいです。 

また、校門の外から体育の授業を応援している児童や、授業終わりに気持ちよく挨拶をし

てくれる児童の姿から、一寺小の素晴らしさを感じ取ることができました。 

本日はありがとうございました。 

 

・ 体育の授業を拝見しました。自主性のある児童の姿が素晴らしかったです。 

場の設定や授業の流れ等、学ばせていただきました。ありがとうございました。 

 

・ 5 年生体育の授業を参観させていただきました。児童同士で声を掛け合いながらタブレッ

ト端末を使用しながらハードル走をしている姿が印象的でした。本日はありがとうございま

した。 

 

・ 研究発表会、ありがとうございました。「学びの実感が得られる授業作り」の実践例、多くの

ことを学ばせていただきました。「学びの実感が得られる授業作り」を進めていきたいと思

います。子どもたちの笑顔を作る、「分かる授業、できる授業 」を墨田区の子供の育成を 

共に進めていきましょう。これからもよろしくお願いします。 

 

・ 落ち着きのない児童はいましたが、話は聞いている。先生の声もよく、聞き取りやすい。 

  教科書の字が薄い。「感想って何？」との質問に「思ったこと」など、反応が返ってきていた。

文章を読み、人の気持ちを理解し、伝え合うことができたと思います。 

 

 

 

 

 

 



御質問 

• 理科では、どのようにしてあの素材を選んだのかが知りたいです。児童の考えから取り上げ

たのか、こちら側が提示したのかが気になりました。 

先生の問いかけの言葉や、考えを引き出す言葉掛けが子どもの意欲を引き出していたと感

じました。明日からの自分の指導に生かしたいです。 

先生方、お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

• 体育では、どのようにして課題を見つけたのかが気になりました。何を手本として自分の課  

題を見つけたのか教えていただけると幸いです。 

子どもたちがどんどん挑戦する姿に、普段の学級経営が表れているなと感じました。 

 

・ 今日はありがとうございました。自分で課題を見つけて解決できるようにすることの必要

性が改めて分かりました。体育を見させていただきました。自分の課題に向かって一生懸

命取り組んでいる姿が素晴らしかったです。(何番の)子は技能が高いと思いました。そして、

さらに上を目指して一生懸命でした。（何番の）子はハードルがこわいのか走らず歩いてま

たぎ越していましたが、自分なりの課題に向かって黙々とがんばっていました。ビブスの色

は課題別だったのでしょうか。ピンクと白で着替えている子がいたり、オレンジの中にピン

クの子がいたり、自分で考えて取り組んでいたので、やりたいことがしっかりあるんだなぁ

と思いました。気になったことは２点です。 

 

① 課題は、どうやって見つけているのか知りたいです。（何番の）子は何が課題だったの

か、それに向かって何の練習をして、分かったことやできるようになったことはあった

のか。きっと子供にはあると思うのですが、すみません。技能が低かったりあまり積極

的でなかったりする子にどのように課題をもたせて、意欲を持続させたらよいのか知

りたいと思いました。 

逆に、技能の高い子には、飽和せず意欲を持続させるために課題をどうもたせている

のか知りたいです。どの子も、最後まで一生懸命で素晴らしかったです。 

② 子供同士で、こつやよい動きの共有の場面がありませんでした。話をしているようには

見えましたが。全体でも時間をとらなかったので、どう共有していくのかなと思いまし

た。 

③ 別れて個で取り組んでいたように見えました。もったいないなと思いました。できない

子だけでいたらよい動きを見る機会はありません。うまい子だけならいつか飽和して

しまいそうだと思いました。個での活動のあと、グループにしてもいいのかなと思いま

した。きっとグループにしなかった意図はあるのだと思いますが、グループの方が対話

が生まれ主体性などは育まれるのではないかと思いました。 

 

いろいろすみません！みんなとても可愛く、一生懸命頑張る姿が、とてもいいなぁと思

いました。指導したことはできるようになるなんて、学力が高い証拠ですね。どんどん

伸びていきそうです！ 


